

Las mascarillas vuelven a las aulas de la UJI de mayores y a la EOI de Castellón



Educación y Sanidad envían una circular a los centros educativos en la que recomiendan a los docentes el uso del cubrebocas durante dos semanas

El uso obligatorio de las [mascarillas](#) en los centros sanitarios se ha vuelto a imponer en la provincia de **Castellón**, al igual que en el resto de España, esta semana. Y de la misma forma, aunque no con carácter obligatorio, en la **Universitat Jaume I de Castellón** los alumnos que estudian en el programa de [Universidad de Mayores](#) se han reincorporado a las clases, tras el parón de las vacaciones navideñas con la recomendación del uso de las mascarillas.

En este sentido, estudiantes de la Universidad de Mayores de la Jaume I recibieron un correo, por parte de la coordinación del programa, en el que se

les indicaba la **recomendación** del uso de las mascarillas para acudir a clase debido al elevado número de contagios de infecciones respiratorias que hay en la Comunitat Valenciana.

Según han explicado a **Castellón Información** estos alumnos, la mayoría de los estudiantes y los profesores sí que llevan el cubrebocas desde el pasado lunes, pero al no ser obligatorio, algunos no lo llevan. La medida de llevar las mascarillas se ha establecido durante esta semana y la próxima, en previsión del incremento de los contagios, tal como anunciaron fuentes de la **Conselleria de Sanidad** y del **Ministerio de Sanidad**.

De igual forma, en la **Escuela Oficial de Idiomas** de Castellón los **profesores** llevan mascarilla para dar clase desde el pasado lunes, tal como han señalado algunos estudiantes. Los docentes han explicado a sus alumnos que es una **medida recomendada** por la Conselleria de Educación hacia los docentes para evitar un mayor incremento de los contagios que se están produciendo de gripe y Covid-19.

En una circular enviada a todos los centros educativos de la Comunitat Valenciana, desde las Conselleria de Educación y la de Sanidad, se recomienda ventilar las aulas y que aquellos estudiantes que presenten síntomas de fiebre no acudan a las aulas.